
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
Совещания у Декана Факультета психологии 

от 29.12.2022 

 

29.12.2022 г.              №44/9-02-53 

 

 

Председательствующий – А.В.Шаболтас, декан Факультета психологии СПбГУ 

 

Секретарь – Д.А.Сторожева, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ. 

 

Присутствовали:  

Обучающийся  А.Соколова 

Обучающийся  Е.Шумейко 

 

Повестка дня: 
1. О работе по аспирантуре   

2. Об учебной лаборатории психофизиологии 
3. Об аспирантах ведущих учебные занятия  

4. Об общепсихологическом практикуме   

5. О Зимней психологической школе  

 

 

1. О работе по аспирантуре 

_____________________________________________________________ 
А.В.Шаболтас, обучающиеся  

 

Обучающиеся рассказали о встрече по аспирантуре с М.Ю.Лавриковой, первым 

проректором по учебной работе СПбГУ. 

Был повторно поднят вопрос о планах работ для написания кандидатских работ. 

Обучающиеся обсудили проблематику курсов, которые хотят реализовать, для получения 

аттестации. К тому же курсы должны быть направлены на работу аспирантов.  

Также обсудили вопросы педагогической практики. А.В.Шаболтас высказалась, что 

для прохождения практики необходимо привлечь студентов 2-3 курса, для приобретения 

навыков и компетенций.  

 

1.1. Информацию принять к сведению  

 

 

2. Об учебной лаборатории психофизиологии 

_____________________________________________________________ 
А.В.Шаболтас, обучающиеся  

 

Председатель студенческого совета Факультета Психологии Соколова Анна 

сообщила, что учебная лаборатория кафедры медицинской психологии и психофизиологии 

не справляется с потоком студентов 2 курса.  

 



2.1. Информацию принять к сведению. 

 

 

3. Об аспирантах ведущих учебные занятия 

_____________________________________________________________ 
А.В.Шаболтас, обучающиеся  

 
У студентов факультета психологии есть ряд претензий к преподавателям-

аспирантам ведущих учебные занятия.  

 

3.1. А.В.Шаболтас проинформировать заведующих кафедр об устранении нареканий 

со стороны студентов.  

 

 

 

4. Об общепсихологическом практикуме   

_____________________________________________________________ 
А.В.Шаболтас, обучающиеся  

 
Обсудили кадровую ситуацию на программе общепсихологического практикума. 

 

4.1. Информацию принять к сведению  

 

 

5. О Зимней психологической школе 

_____________________________________________________________ 
А.В.Шаболтас, обучающиеся  

 
Был поднят вопрос об участии студентов Факультета Психологии СПбГУ в зимней 

психологической школе. Председатель студенческого совета обратилась с вопросом о 

финансировании студентов по конкурсу СПбГУ, так как многие студенты не могут подать 

заявку по причине высокой стоимости участия.  

 

5.1. Информацию принять к сведению  
 

 

 
Председательствующий  

 

 

 

 

 

А.В.Шаболтас  
 

 

Секретарь  Д.А.Сторожева 

 

 


